

グッドのグッドニュース

初秋となりました

ま だまだ暑い日が続いております今日この頃ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか。お元気でおりますか。お盆も過ぎ、もう季節は秋に向かっていますが、とても秋を感じられない気温となっており、まだまだ夏のままであります。以前ならお盆を過ぎれば涼しくなると言われていましたが、今は**9月になってもまだまだ暑い!**という事です。それでも田んぼの稲穂も大きくなってきており、この辺りは少し秋を感じられる所ではないでしょうか。いずれにしてもまだまだ猛暑は続きそうですので皆さんくれぐれもご注意下さい。また台風の時節でもありますので、こちらも皆さん注意をしていきましょう。

さて、先月の初めですが、オヤジは少し出かけておりました。コロナもあってなかなか行けなかった奥さんの実家へ行ってきました。義母も歳をとってきているので、今回会いにいきました。奥さんと娘は先に行っており、オヤジは後からです。ただ愛犬がいるのですが、連れて行くわけにも行かないので、ペットホテルに預かってもらいました。ただ犬も10歳ともなるとなかなか預かってくれない所も多いなか、今回はペットホテルで快く預かってくれました。ただオヤジと同じで気の小さい愛犬はブルブル震えていました。

奥さんの実家へは飛行機での距離なのですぐには帰れないのですが、ペットホテルからの電話で、「**犬が血便したので動物病院へ連れて行きました**」と。どうしたのだろうと心配したのですが、元気は元気だとの事で安心しました。次の日にはオヤジだけ帰ってくるようになっていたのですが、夜の帰宅となるので次の日に迎えに行く事にしました。ペットホテルへ行くと、まだ病院との事だったので、お礼を言って動物病院へ迎えに行きました。まだ血便は出ているようですが、元気だという。連れて帰っても良いというので出てきましたが、オヤジの顔を見て大はしゃぎしておりました。よっぽど寂しかったようです。薬を貰って帰宅しましたが、やはり自分の家で安心したようです。ただ奥さんも娘も居ないので少しさみしそうではありました。

それからお盆過ぎまでは**犬とオヤジとの生活**です。いつもは餌をくれる時と散歩に行く時ぐらいいか寄ってこないのに、何処へ行くのにもついて来て離れようとしません。よっぽど寂しかったのと、またおいて行かれてしまうと思ったのでしょうか、トイレに入っている時でも外で吠えながら待っています。まだ体調も良くなく、食欲も無いのでオヤジは愛犬のために世話をしました。まあ子供も元気な時は、騒いでいるさいな〜と、思う事もあるけれど、いざ寝込んでしまうと心配になってしまうのと同じで、犬もやはり心配ではあります。

それでも3、4日経ったら食事もちょうど食べるし、だいぶ元気になり、家ではお腹を出してリラックスして寝るようになりました。が、まだまだオヤジが出かける時には心配そうな顔をしております。

今年のお盆は地震の心配をしたり、また台風が来たりと、落ち着かない日々でしたが、ついでに**犬の心配も**するとは思いませんでした。肝心のバイクには乗らずに過ぎてしまいました。まあ昼間は暑くてとても乗る気にはなりませんでしたが。でも本当は奥さんと娘が居ないので、**犬と車中泊でキャンプに出かけよう!**と、思っていたのです。何処かの動画でもあったので。まさかバイクで出かけて、おいて行く訳には行かないですからね。でも結局家におりました。おかげで愛犬とコミュニケーションが良く取れ、今まで以上の仲になりました。

しかしそんな頼られたオヤジですが、奥さんと娘が帰ってきた途端、とても喜んで行ってしまい、その後はいくら呼んでも**全くオヤジの所には寄ってきません**。おいおい、あんなに心配して面倒も見てやったのに一体どういうことだ! オヤツも沢山上げたのに、男同士で過ごした日々を忘れてしまったのか! と、オヤジは思ったのです。が、やはり**犬の本能**には逆らえず、家の中でだれが一番か分かっているので、オヤジは一気に順番がダウンしてしまいました。まあそれでもいつもの様に元気になったし、やっぱり犬も家族の一員だなと思いました。いつもと違う環境になるとストレスも感じるし、家族がいなくなれば寂しがると体調も悪くなる、人間と同じですね。

ということで、今回お世話になったペットホテル、また動物病院にはとても感謝しております。オヤジと同じで、犬も年寄りになってきましたが、まだまだ元気に過ごして行きたいと思っております。そんなオヤジのひと夏の経験でした。

